

「憲法月間」によせて

日本国憲法は、61歳！

1947年（昭和22年）5月3日に日本国憲法が施行されたことを記念して、5月3日は「憲法記念日」とされています。さらに、京都市では5月を『憲法月間』と位置づけて、様々な角度から日本の憲法について考えることを呼びかけています。

本校では、4月28日（月）全校で、憲法集会を行いました。学校長より、

「1947年5月3日、61年前にできた日本国憲法。大切な国のきまりです。その中に、『人を大切にしていこう』という内容があります。例えば、花も色が一つ一つ違うように、人もまた一人一人違います。みんなの違いを認め合って、友達を大切にしてください。」

と、お話がありました。

また、「4組ってどんなクラス？」 「5組ってどんなところ？」のお話を聞きました。

集会での内容をなかよし学習では、各学級で更に深めて学習し、人権標語や人権ポスターなどに表します。

学校は、人間が社会の中で正しく生きていくための基礎を学ぶ場所です。住吉の子どもたちが、「自分を大切にし・人も大切にすること」になることを目指して、子どもたち一人一人が互いの良さを認め合い笑顔で毎日を過ごすためには、学校での教育とともにご家庭・地域の方々も協力して進めていきたいと思っています。

日曜参観のご案内

参観日……………5月25日（日）

9:20~12:00

学校での子どもたちの学習の様子を少しでも多くの方々に参観していただければと思っています。

後日、詳しい授業内容や時間割等をお知らせいたします。お忙しいとは思いますが、たくさんのご参加をお待ちいたしております。

PTA 本部から

PTA 会員の皆様へ



★PTA 総会のお知らせ

学級委員選挙に際しましては、ご協力いただき、誠にありがとうございました。今回、学級委員に選ばれました方々には、これから一年間、PTA と学校との橋渡しとなってご協力いただけたらと思います。どうぞよろしくお願いたします。

さて、今月10日（土）に第1回 PTA 総会を行います。ぜひ、ご参加くださいますようお願い申し上げます。

★PTA ベルマーク運動へのご協力をお願い

PTA では、ベルマーク運動を行っています。昨年度末には集めていただいたベルマークで、一輪車を購入させていただきました。職員室前に、箱をおいています。

本年度もなにとぞご協力の方よろしくお願いたします。

日	曜	事 項	PTA・その他
1	木	「住吉子どもを見守る会」紹介式 視力検査1年・4組 家庭訪問⑤	祭礼パトロール PTA バレー部
2	金	視力検査2年 家庭訪問⑥ 保健の日	祭礼パトロール
3	土	憲法記念日	祭礼パトロール
4	日	みどりの日	祭礼パトロール
5	月	子どもの日	祭礼パトロール
6	火	振替休日	
7	水	銀行振替日 視力検査3年 家庭訪問⑦	
8	木	視力検査4年 家庭訪問⑧ 検尿	PTA バレー部 すこやか教室
9	金	視力検査5年 検尿	PTA コーラス部 すこやか教室
10	土		PTA 総会 13:30~ PTA 合同委員会 14~ ふれあい活動 【グランドゴルフ】
11	日		
12	月	1年心電図9:30~ クラブ1 朝の声かけ運動(6年) 完全下校	
13	火	5・6年科学センター学習(午前中) 眼科検診(1・3・4年・4組)	
14	水	視力検査6年 委員会 部活(S・B)	
15	木	学校安全日 眼科検診(2・5・6年)	PTA バレー部
16	金	遠足(4組・1~3年) 部活(V・音・文)	
17	土		
18	日		
19	月	4組以外13:20完全下校 4年希望者色覚検査	
20	火	スポーツテスト	
21	水	スポーツテスト 部活(S・B)	
22	木	春の遠足予備日 ALT 指導日	PTA バレー部
23	金	1年生を迎える会 ALT 指導日 部活(V・音・文)	PTA コーラス部
24	土		地域部活開講式
25	日	日曜参観 愛のひとしづく鉛筆・水着販売	
26	月	代休日	
27	火	耳鼻科検診(2・4・5年)	
28	水	耳鼻科検診(1・3・6年・4組) 部活(B・S)	
29	木	心臓2次検診 午後月曜校時 14:10完全下校	PTA バレー部
30	金	内科検診(1・4・5年・4組) 部活(V・音・文)	
31	土		地域部活

6月の主な行事予定

- ◎ 伏見中学校日曜参観……………6月1日（日）
- ◎ 歯科検診……………6月4日（水）・5日（木）
- ◎ 4年河川レンジャー学習……………6月6日（金）
- ◎ 参観・懇談会（低）……………6月18日（水）
- ◎ 参観・懇談会（高）……………6月19日（木）
- ◎ プール清掃……………6月20日（金）
- ◎ プール学習開始……………6月24日（火）

朝の声かけ運動

5/12（月）

学校教育の一環として登校する児童に気持ちのよいあいさつをすることの大切さを知ってもらうために、毎月1回、校門に立って声かけ運動をしたいと思います。第1回目は、6年の保護者の方々と6年担任が声かけをします。この取組を通して子どもたちには、あいさつの大切さや人を大切にするとはどのようなことかを改めて考えて欲しいと思っています。もし、児童が近くを通りましたらお声かけをお願いします。